
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 22年 9月 24日 第４回目の 

成人式実行委員会が行われました。 

 

今回は実行委員長を決めたり 

各種イベントを決定したりと大きく進展した 

1日となりました！ 

 

しかし、記念品については 

まだ決定するに至っていません！！ 

いい案が多くあった為なのか 

迷った挙句次回に持ち越しとなりました。 

 

でも時間はあるようでありません。 

いったい次回はどうなるのだろうか！？ 

          

                 つづく 

 

 

 

 

 

 

 

 


